

## **NOTA DE PRENSA**

Oficina General de Comunicaciones

### **SUNARP CUSCO LLEVÓ 'BRIGADAS REGISTRALES' A LA PROVINCIA DE CALCA**



Como parte de las acciones de difusión de los servicios registrales, personal de la Sunarp Cusco desarrolló una 'Brigada Registral' en el distrito de San Salvador, provincia de Calca. Durante la actividad se orientó a los pobladores de esta zona sobre los beneficios del registro, además de brindarles información actualizada respecto a los diversos procedimientos de inscripción en los cuatro registros.

Las brigadas orientaron a los comerciantes y mototaxistas del mercado central de Calca, así como a los vecinos de la localidad, ya que se llegó a la vivienda de cada poblador.

Cabe señalar que la orientación también se realizó en idioma quechua para un mejor entendimiento de los pobladores que concurren a la feria de productos.

**Cusco, 28 de enero de 2020**

**OFICINA GENERAL DE COMUNICACIONES – SUNARP**